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令和６年９月静岡市教育委員会定例会次第 

 

１ 日時 

令和６年９月３日（火） 午後２時 

 

２ 場所 

静岡市役所 清水庁舎３階 第１会議室 

 

３ 日程 

（１）開会 

  

（２）会議録署名人の指定 

 

（３）教育長の報告 

 

（４）議案 

議案第１６号 教育委員会事務の点検・評価について 

議案第１７号 令和６年度条件付採用教員（養護教諭・栄養教諭）の正式採用に 

ついて 

 

（５）閉会 
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令和６年９月教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時  令和６年９月３日（火） 午後２時 開会 

 

２ 場 所  静岡市役所 清水庁舎３階 第１会議室 

 

３ 出席者  教育委員  教育長 赤堀 文宣  委 員 松村 龍夫 

             委 員 佐野 嘉則  委 員 永松 典子 

             委 員 黒川 彩子 

 

       教育委員会事務局職員 

       教育局長    青嶋 浩義 

教育局次長   本野 雄一郎 

教育調整監   北川 和彦 

教育総務課長   飯田 浩史 

市立高等学校事務長  加納 多佳子 

市立桜が丘高等学校事務長  岡 哲丈 

教職員課長   神谷 孝之 

教育施設課長   大瀧 雅博 

学校教育課課長補佐  漆畑 浩明 

児童生徒支援課長   内山 真路 

学校給食課長   中野 雅也 

教育センター所長   榎本 義男 

参与兼中央図書館長  望月 一竹 

教育総務課調整係長  松田 裕樹 

       教育総務課主査   益田 ちづる 
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４ 内 容 

 

（１）開会 

 

赤堀教育長   令和６年９月教育委員会定例会を開会します。 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

赤堀教育長  本日の会議録署名人を黒川委員に指定 

 

（３）教育長の報告 

 

赤堀教育長  資料「９月定例会 教育長報告」により報告 

 

（４）議案 

 

赤堀教育長   議事に入ります。お手元の資料「会議の流れ」を御覧ください。本

日は、議案２件です。 

        議案第１７号は、人事に関する案件です。これについては、「地方

教育行政の組織及び運営に関する法律」第14条第７項ただし書の規定

により、非公開の審議としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   議案第１７号の審議は、非公開といたします。 

なお、非公開案件の審議については、公開案件の後に行うものとし

ます。 

 

＜議案第１６号 教育委員会事務の点検・評価について＞ 

 

教育総務課長 議案説明 

 

  赤堀教育長   ただいまの説明について、御意見・御質問等ありましたらお願いい 

たします。 

 

佐野委員    今回の点検・評価は、ガラッと変わった感じが出て、数字がかなり

多くなったと感じます。ホームページで公表されるのは、資料１－①

から１－③まででしたか。 

 

教育総務課長  はい。資料１－④につきましては、総務局が教育委員会分を含め、

全庁分をまとめて、ホームページ公表することになっております。教
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育委員会の点検・評価は、資料１－①から③までとなり、これらを公

表することになります。 

 

佐野委員    今までの点検・評価と比べると、見やすさから言えば、今までの点

検・評価は、文章が多く見やすかったのですが、新しいものは表現な

どが固く、市民の方には若干伝わりにくいのではないでしょうか。 

例えば、年度当初に出す「教育委員会の取組」のような冊子を活用

するなどして、広く普及していく必要があると思います。 

 

  教育総務課長  実は、同じような御指摘が常葉大学の安藤先生からもありまして、

やはり点検・評価の形としては、今までのものが見やすかったけれど、

事務の効率化という観点を重視した上でのこの形であるから、結果的

には構わないと仰ってくださいました。 

しかし、点検・評価の見せ方も含め、教育委員会の取組を広く市民

の皆様にＰＲする環境を大事にしながら、啓発面を全体で考えていき

たいと思います。 

 

佐野委員    ありがとうございます。 

 

赤堀教育長   見直しを行って初めての年ですから、この取組自体もこれがベスト

かどうか確認をする必要がありますし、それも含めて、来年度の点

検・評価のあり方を考えていきたいと思います。 

        学識経験者の方、委員の皆様から、市民への説明責任、わかりやす

い形をという御意見をいただいたことは、今回の取組の課題であると、

受け止めなくてはならないと思っております。 

        今までは、善し悪しは別として、点検・評価について、教育委員と

何回かキャッチボールをしながらまとめてきましたが、今年度につい

ては、最終形が初めてお示しするものになったので、また御意見もあ

ろうかと思います。まだ少し、皆様から御意見をいただく時間的余裕

はありますよね。 

 

教育総務課長  はい。主要政策成果説明書の部分は財政局でまとめているもので、

変更は難しいところですが、それ以外の部分の表現や、点検・評価の

より良い見せ方などについて、御意見をいただけると幸いです。 

 

赤堀教育長   またお気づきの点を御意見いただければ、改善をしていきたいと思

いますので、よろしくお願いします。 

        そのほかに御意見・御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

各 委 員  意見・質問なし 
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赤堀教育長   それでは、議案第１６号について、原案のとおり承認してよろしい

でしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。議案第１６号は原案のとおり承認とします。 

 

＜議案第１７号 令和６年度条件付採用教員（養護教諭・栄養教諭）の正式採用に 

ついて＞（非公開） 

 

教職員課長  議案説明 

 

各 委 員  承認 

 

（７）閉会 

 

赤堀教育長    以上で、令和６年９月教育委員会定例会を閉会します。 

 

 午後２時28分 


